



MERCI. GRAZIE. DANKE.



Geschätzte Kolleginnen und Kollegen

Haben wir mit dem Ausmass einer weltweiten Pandemie gerechnet, als gegen Ende 2019 erste offizielle Infektionszahlen aus China bekannt wurden? Wir lernen daraus, dass sich in einer globalisiert vernetzten und schnelllebigen Welt eine Pandemie nicht umfassend vorhersagen lässt, ja sogar weltweite Phänomene überraschend und sehr rasch auftreten können. Zwar haben wir uns mit Risikoanalysen und Übungen auf mögliche Krisenfälle vorbereitet, Covid-19 hat uns jedoch eindrücklich aufgezeigt, dass man einer Krise mit Geschwindigkeit und Kreativität begegnen muss, da sich nicht immer auf Gelerntes und Bewährtes zurückgreifen lässt. Die vielen Tools und Instrumente zeigten zu Beginn der Corona-Krise viele neue Naht- und Schnittstellen auf. Menschen, die noch nie miteinander zusammengearbeitet haben, und so die individuellen Fähigkeiten und Stärken voneinander nicht kannten, mussten auf Distanz miteinander kommunizieren und sich völlig neuen Herausforderungen stellen.

In diesem Sinne danken wir Ihnen allen für die geleistete Arbeit, das verantwortungsvolle Engagement, die kompetenten Anregungen sowie die konstruktiven Diskussionen.

Erfreuen wir uns am frühlingshaften Wetter und den länger werdenden Tagen. Bleiben wir dran!

Beste Grüsse und bleiben Sie weiterhin gesund!

Beauftragter des Bundesrates
für den Koordinierten Sanitätsdienst KSD

Geschäftsstelle KSD

Kernstab SANKO